



El Parlamento Centroamericano retira a Taiwán y da la bienvenida a China

- Ezekiel Malone
- [29/8/2023](#)

El Parlamento Centroamericano votó el 21 de agosto a favor de expulsar a Taiwán de la organización y sustituirlo por China. Este es el último golpe diplomático a la nación insular y el movimiento más reciente por parte de China en su conquista de Latinoamérica.

El Parlamento Centroamericano, también conocido como Parlacen, es una institución política que representa a Guatemala, El Salvador, Honduras, Nicaragua, Panamá y la República Dominicana. Durante décadas, Taiwán ha estado en la categoría de país observador del grupo. Esto significa, según un documento oficial del Parlacen, que los "objetivos y principios de Taiwán están de acuerdo con el Parlacen...". Pero desde el 21 de agosto, el Parlacen afirma que sus principios y objetivos se alinean más con el Partido Comunista Chino.

The #PRC tries to interfere in our national elections through military threats & economic coercion, with the latest being the diplomatic assault forcing us out of @PARLACEN. The proud voters of democratic #Taiwan won't bow to the pressure; #China will NOT dictate how we vote. [JWpic.twitter.com/qvdbHECqwa](https://pic.twitter.com/qvdbHECqwa)

— 外交部 Ministry of Foreign Affairs, ROC (Taiwan) (@MOFA_Taiwan) [August 22, 2023](#)

Profunda influencia: un informe reciente del Centro para una Sociedad Libre y Segura dejó claro que China controla ahora 40 puertos latinoamericanos y 11 instalaciones satélite.

Muchas de estas empresas estatales chinas tienen vínculos con el Ejército Popular de Liberación (EPL) y participan en unos 40 proyectos de infraestructuras portuarias, desde México hasta Perú, que combinados con 11 estaciones terrestres de satélites en Latinoamérica, proporcionan a China un estratégico posicionamiento en el hemisferio occidental.

—Centro para una Sociedad Libre y Segura

La influencia de China sobre las naciones latinoamericanas ya es profunda, y el cambio diplomático del Parlacen establece las bases para que se profundice aún más. La creciente presencia de China en Latinoamérica debería alarmar a los dirigentes de Estados Unidos, pero lamentablemente la mayoría se muestran despreocupados.

Profecía bíblica: Isaías 23 advierte de un bloque comercial masivo — "un emporio de las naciones"— que se formará en la época moderna. El redactor jefe de *Trompeta*, Gerald Flurry, explica en [La visión de Isaías sobre el tiempo del fin](#) que las principales naciones de este bloque serán China y los países europeos. Dice que el bloque trabajará para excluir a Estados Unidos del comercio mundial y finalmente lo asediara. El Sr. Flurry señala el papel de Latinoamérica en este "emporio de las naciones" debido a su proximidad a Estados Unidos.

Los países europeos ya ejercen una influencia significativa sobre ciertas zonas de Latinoamérica. A medida que China se asocia con Europa para formar el futuro "emporio de las naciones", la influencia que China está estableciendo impulsará aún más el dominio de Europa sobre la región.

¡Los países latinoamericanos se convertirán en Estados vasallos de Europa! Estados Unidos estará rodeado al este por Europa y al sur por Latinoamérica.

—Gerald Flurry, [La visión de Isaías sobre el tiempo del fin](#)